
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N° 68/2020 

 

 

Exmo. Sr. 

Leandro Marcelo Souza 

Presidente da Câmara Municipal  

 

O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, § único, ambos 

do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 

 

Com objetivo único e exclusivo de esclarecer a população de nosso Município, solicitamos ao 

Executivo Municipal, que encaminhe a esta Casa Legislativa, informações mais detalhadas 

acerca das notificações realizadas pela Prefeitura a Companhia de saneamento básico COPASA, 

quanto à turvidez da água de abastecimento no município de Ouro Branco. Fomos procurados 

por diversos moradores preocupados com a coloração da água e os danos que podem causar. 

Portanto, nesse sentido pedimos esclarecimentos, visando obter um real conhecimento de 

causa em torno do que vem sendo cobrado pelo município, para que tenhamos a  prestação 

de um serviço de saneamento de qualidade em  nossa cidade. Certo do atendimento da 

solicitação, permaneço no aguardo de um posicionamento oficial. 

 

Ouro Branco,  30 de junho de 2020 

 

 

 

Charles Silva Gomes 

Vereador da Câmara Municipal de Ouro Branco 

 

 

 


